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れています。本年のＩＡ岐阜・大垣地区協議会
は１２月１１日（日）ホストクラブ長良高校・
スポンサークラブ（岐阜エトスＲＣ）にて聖徳
学園大学を会場に開催予定。
インターアクトの「ロゴマーク」の由来は只今
調べています。判明次第、報告いたします。
　岐阜城北高校のみなさん、少しの時間ですが
例会を楽しんでいって下さい。
御帰りの際、小泉副会長よりペットボトルキャ
ップ回収分を預かっております。
例会終了後、学校へ持参いたします。宜しくお
願いいたします。

氷見ＲＣとの合同観月例会
（21日繰り下げ）
24～25日氷見にて(例会変更）

第 1645 回 例会　9/24（土）

担当：親睦交流委員会

会長挨拶　続き

【小泉副会長　代読】
　こんにちは、８月は色々な行事がございまし
た。本日は、ＩＡ委員会／クラブアッセンブリ
ーで、岐阜城北高校の服部先生と生徒さんをお
招きしましての合同例会となります。
私ごとで申し訳ございません。先日、米山校長
先生、長谷川先生、服部先生には、お忙しい中、
お見舞い頂きましてありがとうございました。
午後の行事で「第３９回インターアクト年次大
会」の報告（スピーチ）をお願いしてございま
すので、宜しくお願いいたします。
　簡単にインターアクトクラブの歴史をご紹介
いたします。
インターアクトは１２才～１８才の青少年、高
校生の社会奉仕クラブです。
最初のＩＡＣは、５４年前１９６２年ＵＳＡフ
ロリダ州「メルボルンＲＣ」により設立されま
した。インター（国際）アクション（行動）を
意味する『アクト』に由来しています。
 世界１１９か国１０，５００以上のクラブ約
２４２，０００人の会員を有しています。
　日本では、５３年前（１９６３年）６月２７
日に、宮城県「仙台育英学園高校」（仙台東Ｒ
Ｃ）が１００名によりスタートしました。
１日遅れで、京都西京商業高校、現在、西京高
校（京都西ＲＣ）にて、現在も様々な活動をさ
れています。
　第２６３０地区のインターアクトは、《岐阜
県２０校・三重県１６校》の３６校の４００名
以上のインターアクト部員が社会奉仕活動をさ

会長挨拶

クラブフォーラム（３）
児童養護施設　若山学園
　　　　　　　土田　繁寿先生

第 1644 回 例会　9/14（水）

担当：社会奉仕委員会

慶祝行事
クラブアッセンブリー（３）
ＩＡＣ年次大会報告  

第 1643 回 例会　9/7（水）

担当：インターアクト委員会

 

出席報告（敬称略）

会員数：30名
出席数：26/30名
出席率：86.67%
欠席者：4名（出席免除　2名　93.33%）
来訪者：ＮＰＯつなぐプロジェクト
　　　　ママベビーサポートおくむら代表
　　　　　　　　　　　奥村　佳子　　様

　　　　岐阜城北高校：服部　佐知子　様
　　　　　　　　　　　富田　真由　　様
　　　　　　　　　　　黒木　晴菜　　様
　　　　　　　　　　　谷村　咲希　　様
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例会行事　ＩＡＣ年次大会報告会　続き

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

小泉　宣昭：岐阜城北高校、服部先生インター
　　　　　　アクト生徒の皆さん例会にようこ
　　　　　　そ！
竹村　博之：誕生日を祝って頂いてありがとう。
若山　和正：今日も元気で。
長野　鉄司：今日も元気で出席しました。
辻　　　博：岐阜城北高校インターアクト部の
　　　　　　みなさんようこそ！本日はよろし
　　　　　　くお願いします。
安藤　重広：誕生日祝っていただいて！

 

委員会・同好会報告事項（敬称略）

早朝例会のご案内：プログラム委員会（永瀬）
会員増強委員会　：退会者の名簿一覧を作成し
　　　　　　　　　ました（原尾）

岐阜城北高校　インターアクト部
■　２年生　黒木　晴菜　様
　私は岐阜北ロータリークラブの方と一緒に、
三重県津市に行ったことや、名鉄岐阜駅周辺で
暑い中募金活動を行ったことが心に残っていま
す。募金活動では、たくさんの方々が募金に協
力してくださり、とても嬉しかったです。
　津市で行われた年次大会では、韓国の学生の
皆さんとの交流やホスト校の皆さんによる英語
劇などがありました。
○×ゲームでは韓国の皆さんと一緒に会話が出
来てとても楽しかったです。　
　日頃の部活動ではペットボトルキャップを洗
うボランティアをしています。
このインターアクト部に入らなければできない
貴重な体験をしています。これからも一層、自
分のためだけでなく地域のためにも役立てるよ
うに頑張っていきたいです。
本日はお招きいただき本当にありがとうござい
ました。

■　２年生　谷村　咲希　様
　私は普段の部活でやっているペットボトルキ
ャップ洗いを１年の頃から頑張っています。
週に１回だけど、今の１年生と一緒にきれいに
しています。最初は面倒くさいと正直思ってい
ましたが、きれいにしたキャップがワクチンに
なり苦しんでいる世界中の子どもたちのもとに
届くとわかり、一生懸命頑張ろうと思いました。
　文化祭ではみんなと協力して、そのキャップ
を使って「笑顔」のアートも作り飾りました。
大変だなと思っていた頃もありましたが、私た
ちが洗ったキャップが苦しんでいる人たちの役
に立っていたり、みんなでひとつの作品を作っ
たりすることで達成感が得られました。
今では、キャップを集め、洗ってワクチンにす
ることの大切さがわかるようになりました。
　インターアクト部員として、残りの１年間も
しっかりボランティアを頑張りたいと思います。
　私は今日初めて岐阜北ロータリークラブの大
勢の皆さまにお会いしました。
１，２年生合計１７人を代表してお礼申し上げ
ます。いつも、私たちの活動を支えてくださり
ありがとうございます。
心より皆様に感謝しております。

■　２年生　富田　真由　様
　私が２年生の部活で頑張ったことはキャップ
洗いです。夏休みにも学校に来て汚れているキ
ャップを歯ブラシで１つ１つ丁寧に洗いました。
　

慶祝行事（敬称略）

１．会員誕生日のお祝い
９月　４日　安藤　重広　会員
９月１８日　竹村　博之　会員
９月２４日　森本　時夫　会員

２.ご夫人誕生日のお祝い
９月　１日　片桐　京子　　様
９月　５日　榊原　照美　　様
９月　７日　安藤　留美　　様
９月１８日　竹村　淳子　　様

３．結婚記念日のお祝い
　該当者なし

例会行事　ＩＡＣ年次大会報告会（敬称略）

■　岐阜城北高校　服部　佐知子　先生　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
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例会行事　ＩＡＣ年次大会報告会　続き

 

次回例会のご案内

担当者：親睦交流委員会

第１６４５回　例会　９月２４日（土）
氷見ＲＣとの合同観月例会
（２１日繰り下げ）
２４～２５日氷見にて(例会変更）

　 　　　会報・広報　９月担当　岡田　一二三

　　　更に印象に残ったことはインターアクトの年
次大会です。朝早く学校を出発し三重県津市の
会場に行きました。韓国の高校生の皆さんやホ
スト校の発表を見たり、スピーチを聞いたりし
ました。韓国の皆さんの発表はダンスで、見て
いる私たちもとても楽しくなりました。
歌では「世界に一つだけの花」を日本語で歌っ
ていて、すごいと思いました。中でも１人、特
にうまい人がソロで熱唱してくれました。ホス
ト校の皆さんは「英語劇」や「ハンドベル」を
披露してくれました。英語が聞き取れなくて、
わからないところもありましたが、発音が素晴
らしくて聞き惚れてしまいました。
　今後もインターアクト部を通して、相手に感
動を与えられるボランティア活動や国際貢献を
していきたいと思います。
　最後になりましたが、私たちのインターアク
ト活動をご支援くださってるいるロータリーク
ラブの皆様に心よりお礼申し上げます。ありが
とうございます。

【例会風景】

例会行事　ＩＡＣ年次大会報告会　続き


